
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 10.05.2023 

Beginn 19:00 Uhr Ende: 21:03 Uhr 
Ort: Ernst-Mach-Gymnasium Hürth 

Teilnehmer: Friederike Bischoff, Ute Blauhut, Thomas Knechten, Daniela May, Michaela 
Oberdörster, Nils Riedel, Stephanie Schürmann, Uwe Simon, Mirca TiTmann, MarUn Welz  

1. Begrüßung 
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Uwe Simon 

2. Geschä[sbericht 
Die 2. Vorsitzende Ute Blauhut trägt den Geschä[sbericht für das Jahr 202 vor. Sie berichtet 
über die Aufgaben, Projekte, Mitgliederzahlen sowie die Einsatzbereiche der 
Vorstandsmitglieder. Der Bericht ist als Anlage beigefügt. 

3. Kassenbericht 
Frau Friederike Bischoff trägt die Zusammenfassung der Finanzen vor.  
Der Kassenbericht ist als Anlage beigefügt 

4. Bericht der Kassenprüferin 
Frau Stephanie Schürmann berichtet, dass sie gemeinsam mit Herrn Walter Englert die 
Kassenprüfung durchgeführt und als ordnungsgemäß vorgefunden hat. Die Einnahmen und 
Ausgaben sind lückenlos und plausibel dokumenUert. Der Prüaericht ist als Anlage 
beigefügt. 

5. Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüferin beantragt die Entlastung des gesamten Vorstandes, die mit 6 JA-SUmmen 
und 4 Enthaltungen ausgesprochen wird.  

6. Wahlleiter 
Herr Nils Riedel übernimmt die Aufgabe des Wahlleiters.  

7. Wahl des Vorstandes 
Turnusgemäß wird nach 2 Jahren der Vorstand neu gewählt. Frau KrisUna Dorsch-Tein 
verlässt auf eigenen Wunsch den Vorstand und stellt sich nicht erneut zur Wahl. Alle 
weiteren Vorstandsmitglieder möchten weiterhin im Amt bleiben.  

1. Vorsitzender Uwe Simon   9 Ja 1 Enthaltung 
2. Vorsitzende Daniela May   9 Ja 1 Enthaltung 
Schri[führerin Mirca TiTmann  10 Ja 
Geschä[sführerin Ute Blauhut 10 Ja 
KassenwarUn Friederike Bischoff 10 Ja 

Die Schulleitung bedankt sich herzlich für die Arbeit und die Unterstützung des Fördervereins 
und freut sich, dass auch neue InteressenUnnen für den FV dabei sind und die Arbeit im 
Vorstand mitgestalten.  



Die Schulleitung möchte sich bei dem ausscheidenden Mitglied KrisUna Dorsch-Tein, gerne 
persönlich bei einem nächsten Treffen, für die Zusammenarbeit bedanken.  
8. Wahl der Kassenprüfer  
Frau Stefanie Schürmann und Herr Walter Englert (in Abwesenheit) werden erneut mit 
jeweils 9 JA-SUmmen und 1 Enthaltung wieder gewählt.  

Mirca TiTmann  


